

KBLV - Flessastraße 2 - 95326 Kulmbach

SystemKosmetik Produktionsgesellschaft
für kosmetische Erzeugnisse mbH
Raiffeisenstraße 2
86692 Münster am Lech

Ihre Nachricht

Unser Zeichen
T41-4470-2023/2168-2

Telefon +49 (9221) 4070-100
Zertifikate@kblv.bayern.de

Kulmbach
29.12.2023

Amtliche Bescheinigung / Official Certificate

Certificate of Conformity

SystemKosmetik Produktionsgesellschaft für kosmetische Erzeugnisse mbH, Raiffeisenstraße 2, 86692 Münster am Lech, Deutschland ist als Hersteller von Kosmetika bei der Bayerischen Kontrollbehörde für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen registriert und unterliegt der amtlichen Kosmetiküberwachung in Übereinstimmung mit der Verordnung (EG) Nr.1223/2009.

SystemKosmetik Produktionsgesellschaft für kosmetische Erzeugnisse mbH produziert nach den Grundsätzen der Guten Herstellungspraxis gemäß Art. 8 der Verordnung (EG) 1223/2009 und verfügt über ein Qualitätsmanagementsystem. Dieses ist mit dem Kosmetik Leitfaden zur guten Herstellungspraxis (GMP) ISO 22716:2007 konform und bezieht sich auf die Tätigkeitsbereiche: Personal, Betriebsgelände, Ausrüstung, Ausgangs- und Verpackungsmaterialien, Herstellung, Endprodukte, Qualitätskontrolllabor, Behandlung von nicht spezifikationsgemäßen Produkten, Abfälle, Untervergabe, Abweichungen, Reklamation und Rückruf, Änderungskontrolle, Internes Audit, Dokumentation.

Standort
Flessastraße 2
95326 Kulmbach

Öffentliche Verkehrsmittel
Stadtbuslinie 3
Haltestelle Luitpoldstraße

Telefon
+49 9221 4070-100
Telefax
+49 9221 4070-199

E-Mail
poststelle@kblv.bayern.de
Internet
www.kblv.bayern.de

The company SystemKosmetik Produktionsgesellschaft fuer kosmetische Erzeugnisse mbH, Raiffeisenstrasse 2, 86692 Muenster at Lech, Bavaria, Germany, is registered with the control authority for food safety and veterinary affairs of Bavaria as a manufacturer of cosmetic products and is subject to official cosmetic controls in accordance with Regulation (EC) 1223/2009.

SystemKosmetik Produktionsgesellschaft fuer kosmetische Erzeugnisse mbH produces cosmetics according to the guidelines of Good Manufacturing Practice (GMP) referring to Art. 8 of Regulation (EC) 1223/2009 and has a Quality Management System. This System is compliant with the Cosmetic Guidelines on Good Manufacturing Practices (GMP) of ISO 22716:2007 and refers to the following scope of activities: Personnel, Premises, Equipment, Raw Materials and Packaging Materials, Production, Finished Products, Quality Control Laboratory, Treatment of product that is out of specification, Wastes, Subcontracting, Deviations, Complaints and recalls, Change control, Internal audit, Documentation.

Diese Bescheinigung hat eine Gültigkeit bis 31.12.2024. Sollte im Gültigkeitszeitraum eine oder mehrere der hier getroffenen Angaben nicht mehr zutreffen, erlischt die Gültigkeit der gesamten Bescheinigung.

This certificate has a validity until 31.12.2024. Should one or more of the statements made here no longer apply during the period of validity, the validity of the whole certificate will expire.

Ausgestellt in: **Kulmbach** am: 29.12.2023
Issued at: **on:**



Offizieller Stempel
Official Stamp

**Bayerische Kontrollbehörde für
Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen**
Fliessastraße 2, 95326 Kulmbach
Tel.: 09221 4070-100

Name und Unterschrift der/des Bescheinigungsbefugten
Name and signature of the certifying Officer

Sybille Nordhausen
Dipl.-Ing. (FH) Tierproduktion